
 
  COMUNE DI CESENA 

 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

QUARTIERE n. 10 “CERVESE NORD”  

 
VERBALE N. 1 - ANNO 2019 

 
 

Il giorno 04.02.2019, alle ore 21.00, presso la sede del Quartiere in S. Giorgio 
di Cesena via F.lli Latini, 24, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 
Presiede e verbalizza il Sig. Sanzio Bissoni – Pres idente di Quartiere  

 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:  
 

Presenti  
Cognome e nome dei 

consiglieri Presenti  Cognome e nome dei 
consiglieri  

P Bissoni Sanzio P Monti Federica  

AG Boschi Massimo P Moretti Giuseppe  

AG Magnani Alessandro P Ravaglia Mirella  

AG Minotti Luca P Rossi Miranda  

P Montanari Roberto P Zavalloni Mattia  
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 



ORDINE DEL GIORNO:  
1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
3. Carta Bianca 2018/Bilancio 2019: risultati; 
4. Raccolta alimentare 2019: organizzazione; 
5. Iniziative collaborazioni: consuntivo 2018 e programmazione 2019; 
6. Richieste utilizzo locali di Quartiere; 
7. Proposta di intitolazione di un’area verde; 
8. Relazione annuale del presidente sullo stato e sui problemi del Quartiere (art. 17 

comma e - Regolamento dei Quartieri): suggerimenti e proposte; 
9. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente  

Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (3 dicembre).   
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori  

Moretti Giuseppe, Coordinatore della Commissione Assetto del Territorio comunica quanto 
segue: 

1. I cassonetti dell’indifferenziata, carta, plastica e vetro di via Pontecucco, angolo via 
Pro-Cervese, nella frazione di Pontecucco di Cesena, nella posizione in cui si 
trovano creano impedimento e pericolo alla circolazione, sia in uscita, sia in entrata 
della via Pontecucco e contemporaneamente difficoltà e pericolo a chi conferisce la 
spazzatura. I cassonetti sono collocati lungo la via Pontecucco (proprio nell’angolo 
d’innesto con la Pro-Cervese), che non è sufficientemente larga da poter 
permettere di svolgere le normali operazioni di conferimento della spazzatura in 
sicurezza e senza pericolo. Gli stessi cassonetti lungo la via Pontecucco (prima 
erano lungo la Pro-Cervese, davanti alla ex scuola elementare, al civico 1818) 
rimangono in posizione defilata e seminascosta, favorendo un crescendo di 
abbandoni di materiale di ogni genere ed un uso improprio. L’area, infatti, sta 
degradando rapidamente a piccola discarica all’aperto. 

 L’ex scuola elementare di Pontecucco, è stata acquistata da un privato cittadino, per 
 essere ristrutturata, che ha chiesto di spostare i cassonetti per poter eseguire i 
 lavori e per motivi igienici, in previsione di prendervi la residenza a fine lavori. 
 L’impegno concordato con l’Amministrazione era quello di contribuire, durante il 
 corso  dei lavori, a realizzare la nuova piazzola, lungo la via Pro-Cervese, appena 
 più a sud del lotto edificato, a ridosso del lampione dell’illuminazione pubblica già 
 presente ed a pochissima distanza da dove erano originariamente. 
 I residenti fanno notare che, oltre allo spostamento, sono anche stati ridotti di 
 numero; per l’indifferenziata erano 2 (anziché 1) e per il vetro c’era la campana 
 anziché il bidone attuale. 
 In relazione a quanto sopra, vista la situazione di pericolo e difficoltà che i 
 cassonetti in quella posizione creano, si chiede di intervenire prima possibile per 
 posizionarli lungo la via Pro-Cervese, appena più a sud del civico 1818, come sopra 
 evidenziato. 
(Segue lettera) 

2. Si chiede alla Provincia di FC di prendere visione del rapido ed importante 
deterioramento di cui è oggetto il manto stradale della via Pro-Cervese nel tratto 
che va da via Cervese fino alla via Confine, attraversando sia la frazione di 
Calabrina, sia quella di Pontecucco. Il degrado consiste in avvallamenti della sede 
stradale, asfalto fessurato, sconnesso e anche staccato dal fondo, bordo strada 



senza ‘’fessure‘’ di deflusso dell’ acqua piovana verso i fossi perimetrali, segnaletica 
in bilico. La Pro-Cervese oltre al traffico locale è la via principale utilizzata da tutti 
coloro che prestano servizio al campo dell’ Aeronautica Militare e sempre più usata 
dal traffico pesante come strada alternativa alla via S. Giorgio e via Cervese per 
raggiungere le attività artigianali di S. Giorgio. Si richiede, pertanto, la 
programmazione dei lavori di manutenzione di cui sopra, prima che diventino 
economicamente ancora più onerosi. 

(Segue lettera) 
3. Si richiede la sistemazione del dislivello che si è venuto ad accentuare nei pressi 

del dosso di via Montaletto, davanti alle poste di S. Giorgio (carreggiata sud, lato 
ovest del dosso). L’asfalto stradale si è disgregato e frazionato in piccoli pezzi 
abbassandosi proprio in prossimità dell’inizio del dosso. In questo modo si è creato 
un dislivello maggiore di quello previsto, che a sua volta provoca un ‘’salto‘’ al 
mezzo che vi transita sopra, con contraccolpo e sbandamento, pericoloso 
soprattutto per motocicli e bici. 

(Segue Rilfedeur n. 132/2019) 
4. Nei pressi del nuovo ponte sul Rio Granarolo, lungo la via Montaletto, si chiede di 

sistemare l’avvallamento che si è creato nell’asfalto appena all’inizio del ponte, 
nella carreggiata a sud, lato ovest del ponte. L’asfalto si è abbassato creando un 
avvallamento con relativo ‘’ salto ‘’ del mezzo che vi transita. 

(Segue Rilfedeur n. 133/2019) 
 
TERZO PUNTO – Carta Bianca2018/Bilancio 2019: risultati  

Il presidente comunica che per questa edizione di Carta Bianca i progetti che saranno 
realizzati sono i seguenti: 

POSIZIONE PROGETTO IMPORTO VOTI 

21 
Progetto 036 - Quartiere CERVESE NORD - San Giorgio: segnaletica 
nella Centuriazione Romana sull'antico cardine di via San Giorgio, asse 
fondamentale della suddivisione agraria del III secolo a.C. - 3° Lotto 

€ 50.000 158 

49 
Progetto 031 - Quartiere CERVESE NORD -  
Gattolino: illuminazione di via Medri (tratto dal cimitero di Gattolino 
all'incrocio con via Calabria) - 1° Lotto. 

€ 50.000 45 

 
QUARTO PUNTO – Raccolta alimentare 2019 organizzazione  

L’edizione 2019 della raccolta alimentare si terrà sabato 16 marzo prossimo. Nel Quartiere 
saranno coinvolte tre attività: 

- Supermarket QUATTRO B - Calabrina;  
- Supermarket “Il Cavaliere” - via F.lli Latini, San Giorgio; 
- Supermercato Despar  - via San Giorgio, San Giorgio. 
 

QUINTO PUNTO – Iniziative collaborazioni: consuntivo 2018 e pro grammazione 2019  

Il presidente comunica quanto segue: 
- Festa della Befana: la spesa per l’acquisto delle calze per i bambini intervenuti alla 

Festa è stato di € 136,02; 
- Per l’iniziativa natalizia a favore degli ultranovantenni la spesa è stata di € 326,86; 
- L’iniziativa “Corso di informatica base” non si è svolta; 
- Per il contributo all’Ass.ne Piccolo Mondo si è verificata un’economia di € 5,00. 

Preso atto delle comunicazioni del presidente e di quanto deliberato nelle precedenti 
riunioni, per l’anno 2018 la programmazione risulta essere stata la seguente: 

PROGRAMMA € 

Biblioteca, sede di Quartiere, Comunicazione, ecc… 163,96 



� Acquisto libri per biblioteca di Quartiere  

Festa Epifania 2019   

� coll.ne con Mirko Alvisi 495,00 

� acquisto calze 136,02 

� rinfresco per gli intervenuti 50,00 

Carnevale  in coll.ne con Parr. San Giorgio-Bagnile 261,68 

Attività rivolte agli anziani e ultra 90/ centenari  - iniziativa natalizia 323,86 

Sere d'estate nelle frazioni  

� Bagnile in Festa in coll.ne con Circolo Arci Bagnile 500,00 

� Festa dello sport Pioppa - in coll.ne con G.S. Pioppa 150,00 

Ricorrenze 
  25 aprile - Festa del Partigiano in coll.ne con Circolo Arci Bagnile (richiesti € 500 + 162 corone) 
  2 novembre (€ 162,00) 

824,00 

Corso di ginnastica per la memoria  in coll.ne con CAIMA 300,00 

Progetto anziani "La Cumpagnia" - in coll.ne con Ass.ne Aquilone di Iqbal 2.400,00 

Corsi di informatica di base 0,00 

Piazze di cinema 610,00 

Ripristino targa area verde don Secondo Farnedi 39,04 

Coll.ni con associazioni culturali, gruppi sportivi ,scuole e parrocchie, ecc…       

� Associazione Terre Centuriate: Papaveri e Lucciole fra Mesola e Fossatone 200,00 

� Associazione Terre Centuriate: Notte Inquieta di Cesare 200,00 

� Associazione Terre Centuriate: Osserviamo le stelle camminando nella Centuriazione 100,00 

� Parrocchia Calabrina - Serata musicale 150,00 

� Parrocchia Pioppa:Torneo ragazzi, Recital natalizio, focarina San Giuseppe 150,00 

� Pol. Aurora: Festa Sport, Festa fine estate 400,00 

� Scuola Media San Giorgio - Musica d'insieme 150,00 

� Scuola Materna Don A .Vaienti - "Tutti giù per terra"  200,00 

� Scuola Primaria Gattolino- "C'era una volta ….e forse..."  200,00 

� Scuola Primaria San Giorgio - "Narrar per Borghi ……"  200,00 

� Scuola Infanzia Arcobaleno Calabrina - "Ri-partiamo da noi ..." 200,00 

� Ass.ne Barbablù - Cesena Comics & Stories 120,00 

� Ass.ne Piccolo Mondo - "Mazapegul, folletto romagnolo"  495,00 

Economia/residuo 2018 493,04 

TOTALE 9.511,60 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Considerato che per il 2019, come stabilito nella riunione del Comitato Q12 del 28 gennaio 
scorso, la dotazione finanziaria per il Quartiere Cervese Nord è di € 7.352,00 ed il residuo 
dell’anno 2018 è di € 493,04, complessivamente, per l’anno 2019, le risorse a disposizione 
del Quartiere ammontano a € 7.845,04. 
 
Il presidente comunica che per il 2019 sono pervenute le seguenti richieste di contributo: 

− Festa di Carnevale - Parrocchia di San Giorgio-Bagnile: (3 marzo) – Pgn. 
15154/454-2019 

− Notte inquieta di Cesare – Ass.ne Terre Centuriate (10 gennaio) - Pgn. 4337/454-
2019 



− Centro Anziani “La Cumpagnia” – Aquilone di Iqbal (al lunedì presso la sede del 
Quartiere) - Pgn. 15748/454-2019 

− Festa della Befana - Aquilone di Iqbal (6 gennaio 2020) - Pgn. 15744/454-2019 
 

Il Consiglio esaminate le richieste delibera all’unanimità quanto segue: 
− Festa di Carnevale - Parrocchia di San Giorgio-Bagnile: € 300,00 
− Notte inquieta di Cesare – Ass.ne Terre Centuriate: € 200,00 
− Centro Anziani “La Cumpagnia” – Aquilone di Iqbal: € 2.400,00 
− Festa della Befana - Aquilone di Iqbal: considerato che l’iniziativa si svolgerà a 

gennaio 2020, la decisione viene rinviata più avanti. 
(Seguono lettere) 
 
SESTO PUNTO – Richieste di utilizzo locali di Quartiere  

Il presidente comunica che sono pervenute le seguen ti richieste di utilizzo locali di 
Quartiere: 

- sede di San Giorgio 
 Comitato Genitori scuola secondaria di primo grado  “Via Anna Frank” – sede 
 Oddo Biasini San Giorgio : richiesta utilizzo sala riunioni per attività di supporto 
 compiti. Il Consiglio, visto quanto previsto dall’art. 8 del “disciplinare per la 
 concessione in uso delle strutture dei Quartieri” delibera all’unanimità di proporre 
 l’utilizzo a titolo gratuito della sala. 
- locali di Villa Calabra: 

 Associazione ENS: richiesta utilizzo della stanza n. 12, lasciata libera dall’Ass.ne 
 “Il fiore della vita”. Il Consiglio, visto quanto previsto dal “disciplinare per la 
 concessione in uso delle strutture dei Quartieri”, delibera all’unanimità di proporre la 
 concessione al costo di € 70 mensili. 
 
SETTIMO PUNTO – Proposta intitolazione di un'area verde  
Il presidente avvierà l'iter per l'intestazione del parco verde di San Giorgio alle “Vittime 
della strada”. Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
OTTAVO PUNTO – Relazione annuale del Presidente sullo stato e sui problemi del 
Quartiere (art.17 comma e regolamento dei Quartieri ) suggerimenti e proposte  

Il presidente chiede ai Consiglieri ed ai Coordinatori di Commissione di fornire contributi 
per la redazione della relazione sullo stato e sui problemi dei Quartieri. 
 
NONO PUNTO – Varie ed eventuali  

Regolamento Palco/Pedana dei Quartieri . Il presidente legge il regolamento. Dopo 
approfondita discussione, il Consiglio delibera di valutare di volta in volta le richieste 
pervenute. 
^^^^^^^^^ 
SB/mg 
La seduta è tolta alle ore 23,10 
Allegato: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
  
 Il Presidente verbalizzante 
 Sanzio Bissoni 


